



PODER LEGISLATIVO FEDERAL  
CAMARA DE DIPUTADOS



## Buscan Texas y NL recursos para un tren de alta velocidad

EDUARDO MENDIETA, MONTERREY

— Texas y Nuevo León buscarán financiamiento para el primer proyecto ferroviario de alta velocidad entre EU y México, informaron los jueces Andy Brown y Rubén Barrera, junto con el gobernador Samuel García, para mover pasajeros de Austin y Laredo a Monterrey. PÁG. 21

# Buscarán NL y Texas recursos para un tren rápido México-EU

### Conectividad.

Samuel García ve una oportunidad con el plan ferroviario de Sheinbaum; irá de Monterrey a Austin

EDUARDO MENDIETA Y JORDAN SAUCEDO/MONTERREY Y CDMX

Funcionarios de los gobiernos de Texas y Nuevo León buscarán financiamiento para la construcción del primer proyecto ferroviario de alta velocidad entre Estados Unidos y México.

En conferencia, los jueces Andy Brown, del condado de Travis, y Rubén Barrera, del condado de Hays, y el gobernador Samuel García abundaron que este tren está pensado para mover pasajeros de Austin y Laredo hasta Monterrey.

“Nuevo León está creciendo muy rápido con las empresas de manufactura moviéndose ahí, como Tesla y otras por lo que facilitar, y conectar la llegada de ambas regiones sería maravilloso. Estamos tratando de trabajar con el gobierno de Texas y el federal de Estados Unidos para obtener financiamiento para mejorar el tren de pasajeros y así dar inicio a la construcción de este sueño”, dijo Brown.



El gobernador en conferencia. ESPECIAL

Samuel García respaldó que se busquen miles de millones de dólares que ya tienen los gobiernos de México y Washington, aprovechando que la presidenta electa Claudia Sheinbaum tiene un plan ferroviario.

“Los planetas se alinearon para lograr un verdadero tren internacional entre Estados Unidos y México, en este caso, entre Texas y Nuevo León, ningún país en América Latina tiene algo igual. Aquí

mis amigos están impulsando un proyecto donde el estado (Texas) invierte 20 por ciento y el gobierno federal 80 por ciento para construir y revitalizar sus ferrocarriles desde Laredo pasando por San Antonio y Austin, hasta llegar a Dallas”, explicó.

### Préstamo de BBVA

Con el propósito de impulsar el desarrollo del sector industrial en Nuevo León, BBVA México

otorgó un financiamiento por 106.9 millones de dólares a Walton Street Capital.

En un comunicado, la compañía dijo que esto consta de ocho propiedades diseñadas para empresas triple A, que alberga a fabricantes de automotores, motocicletas, resinas de plástico, equipos industriales ligeros y herramientas de bricolaje.

La idea del banco es aprovechar el fenómeno del *nearshoring*. —